

Órgano Interno de Control en la Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural Verificación de las Medidas de Austeridad Republicana, 2020 Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar (CONADESUCA)

Diagnóstico que muestre el estado del gasto y la asignación de recursos públicos, previo a las medidas de austeridad establecidas por la Ley.

Este Órgano Interno de Control verificó que el Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar (CONADESUCA), emitió el Informe de Austeridad Republicana (IAR) 2020, en cumplimiento al artículo 7 de la Ley Federal de Austeridad Republicana y numeral 6 de los "Lineamientos en Materia de Austeridad Republicana de la Administración Pública Federal".

De acuerdo con el IAR de la institución, durante el ejercicio 2020, el presupuesto ejercido por el organismo ascendió a 18.1 millones de pesos, lo que significa un incremento de 5.8 millones de pesos, o 47.3 por ciento, respecto de los 12.3 millones de pesos en 2019. Las mayores ampliaciones en términos reales se observaron en el gasto de operación que incluye los capítulos 2000 Materiales y Suministros y 3000 Servicios Generales, con 120.3 por ciento más que en el ejercicio inmediato anterior; en cambio, los Subsidios y otros gastos corrientes registraron una reducción de 100 por ciento, por lo que, a criterio de este OIC, la ejecución de los recursos se apegó al presupuesto autorizado.

De la misma forma, en el cotejo de la información se detectaron algunas omisiones por parte del CONADESUCA, por ejemplo; durante la revisión del apartado "Ejercicio del Gasto Público", del Informe de Austeridad Republicana, el Comité no señaló nuevas líneas de acción, los programas, ni los retos para hacerlos más eficientes. De la misma forma, aunque se indicó que el monto pagado en 2019 y en 2020; no se realizó un comparativo no se efectuó contra el ejercicio 2018. Por lo que, el análisis de la evolución de líneas nuevas de acción, los programas y los retos para eficientar la operación de los programas presupuestarios representa un área de oportunidad.

Bajo estas condiciones, el Órgano Interno de Control comunicará a la Institución las omisiones observadas, revisará de manera conjunta las causas que generaron dichas omisiones, a fin de determinar el procedimiento respectivo.

El Ejercicio del gasto

Por lo que respecta al rubro del ejercicio del gasto, los resultados obtenidos del análisis efectuado por concepto de la clasificación económica del gasto elaborados por el Órgano Interno de Control, son congruentes con lo reportado por la Institución; en términos reales, el ejercicio de los recursos de 2020 con respecto a 2019, observó el siguiente comportamiento: se redujo en 11.1 por ciento en el total de los recursos ejercidos, 0.11 por ciento en servicios personales, 100 por ciento en subsidios y 100 por ciento en otros gastos corriente; mientras que los gastos de operación que agrupa los capítulos 2000 Materiales y Suministros y 3000 Servicios Generales se incrementaron en 120.12 por ciento, asentando como justificación, el cubrir las presiones de gasto de su objeto institucional previstas en la Ley de Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar.







La Institución registró adecuadamente el presupuesto ejercido a nivel de concepto del clasificador por objeto del gasto; asimismo, aplicó el Deflactor correspondiente y obtuvo la variación porcentual real entre 2020 con relación a 2019. Sin embargo, no reportó la variación de 2020 con respecto a 2018, toda vez que omitió registrar el presupuesto ejercido en el último año de la administración previa.

De la misma forma, la Institución ejerció los recursos autorizados en 2020, aunque, en este punto no justificó las variaciones superiores al 10 por ciento que mostraron los conceptos de gastos de operación, subsidios y otros gastos corrientes de 2020 con respecto a 2019. Bajo estas condiciones, el Órgano Interno de Control comunicará al CONADESUCA las omisiones observadas, revisará de manera conjunta las causas que generaron dichas omisiones, a fin de determinar el procedimiento respectivo.

Medidas tomadas por la Administración Pública Federal conforme a lo dispuesto en el Título Tercero, Capítulo II, del Presupuesto de Egresos de la Federación para c) el Ejercicio Fiscal que corresponda (2020); Título Tercero, Capítulo IV, de la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria, así como los artículos 8, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16 y 22 de la Ley Federal de Austeridad Republicana.

Por lo que respecta a las medidas tomadas por la institución para que el gasto público se administre con eficiencia, economía, transparencia y honradez, el Órgano Interno de Control, después de realizar el análisis del Informe de Austeridad Republicana 2020 del CONADESUCA, identificó que con las acciones realizadas por la Institución se disminuyó el presupuesto ejercido en las partidas a que hace referencia los artículos 8, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16 y 22 de la Ley en 176.56 miles de pesos equivalente al 8.13 por ciento respecto al ejercicio fiscal 2019, teniendo como principal causa la disminución de actividades por la emergencia sanitaria que afecta al país y la entrada en operación del Decreto por el que se establecen las medidas de austeridad que deberán observar las dependencias y entidades de la Administración Pública Federal bajo los criterios que en el mismo se indican que recorto el 75 por ciento del presupuesto en los capítulos 2000 y 3000. Es importante resaltar que ninguna de las partidas rebaso el 10 por ciento de aumento respecto a lo ejercido en 2019.

Impacto presupuestal de las medidas, que se refiere a los resultados logrados (ahorros) con las medidas aplicadas en materia de austeridad durante el año, respecto del Presupuesto de Egresos de la Federación, así como la comparación con lo obtenido en el año anterior, lo cual deberá ser congruente con lo reportado en la Cuenta de la Hacienda Pública Federal, en este apartado el OIC deberá verificar el cumplimiento de los artículos 8, 10, 11, 12, 13, 14, 15, 16 y 22 de la Ley Federal de Austeridad Republicana, así como de los Lineamientos en materia de austeridad republicana de la Administración Pública Federal.

En 2020, la institución reportó variaciones en 10 partidas; de ellas, ocho fueron superiores a 10 por ciento con relación a 2019, mismas que fueron justificadas. Los recursos de los capítulos 2000 y 3000 se ejercieron a través de seis partidas de gasto, donde la variación porcentual real con respecto a 2019 es consistente con lo informado por la Institución; sin embargo, no se reportó el presupuesto ejercicio en 2018, ni la variación porcentual real con relación a 2020.

Asimismo, del análisis y seguimiento efectuado por el Órgano Interno de Control, se observó que el CONADESUCA reportó las cifras en miles de pesos en los textos del Informe cuando de conformidad con el Manual para Elaborar el Informe de Austeridad Republicana las cifras se reportaron en millones de pesos y por Partida Específica de Gasto. De la misma forma en el Anexo II Concepto de Gasto, se omitió incluir el presupuesto ejercido en 2018 y realizar el cálculo de la variación de éste, contra el año 2020.







Para su aclaración, el Órgano Interno de Control comunicará a la Institución las variaciones observadas, revisará de manera conjunta las causas, a fin de determinar el procedimiento respectivo.

Recursos Humanos.

Del análisis realizado al Informe de Austeridad Republicana 2020 del CONADESUCA, el Órgano Interno de Control identificó que las plazas reportadas son acordes a la estructura organizacional registrada en RhNet, no así el costo de la misma, toda vez que el capítulo 1000 (servicios personales) reportado en el Informe de la Cuenta Pública 2020 asciende a 8.65 millones de pesos y el CONADESUCA reportó en el Informe un costo de apenas 39.7 miles de pesos.

Cabe destacar que se mantiene la misma estructura que en 2019, no obstante lo anterior, derivado a su pequeña estructura se contratan anualmente Prestadores de Servicios Profesionales. Asimismo, la institución no cuenta con choferes asignados a servidores públicos y tampoco con Direcciones Generales Adjuntas en su estructura orgánica al 31 de diciembre de 2020.

Contrataciones y Presupuesto

En cuanto al rubro de Contrataciones y Presupuesto, el Órgano Interno de Control dio seguimiento a las contrataciones realizadas por el Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar, a través de su participación en los Comités de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios (CAAS) en donde se presentan los informes trimestrales que establece el artículo 22 fracción IV de la LAASSP y 23 de su Reglamento; al final del ejercicio se observó un monto erogado de 8.79 millones de pesos, cifra superior a la informada de 8.75 millones.

No se indicaron los recursos erogados que establece el Informe del "Cálculo y determinación del porcentaje del 30% a que se refiere el artículo 42 de la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Sector Público".

No se reportaron recursos erogados a través de licitación pública, situación en concordancia con lo reportado por la Institución.

En el marco del artículo 42 de la LAASSP, se contrataron 0.7 millones de pesos a través de Adjudicación Directa e Invitación a Cuando Menos Tres Personas, que equivalen al 8.3% del total, esto último no fue informado por el CONADESUCA.

Para su aclaración, el Órgano Interno de Control comunicará a la Institución las variaciones observadas, revisará de manera conjunta las causas, a fin de determinar el procedimiento respectivo.

Comisiones y Viáticos

El CONADESUCA reportó en el Informe de Austeridad Republicana que en 2020 no se llevó a cabo ninguna comisión, no obstante, de la revisión realizada por el Órgano Interno de Control, se identificó en el informe de la Cuenta Pública un gasto por 18 mil pesos, en la partida 37201 "Pasajes terrestres nacionales para labores en campo y de supervisión. Por lo anterior, se solicitará a la institución aclarar las diferencias detectadas en las contrataciones públicas.







Temporalidad de los efectos de los ahorros, en este apartado se deberá informar si las medidas aplicadas son permanentes o transitorias en el ejercicio de su gasto público federal.

El CONADESUCA conforme a la disponibilidad de recursos, ejerció en 2020, 18.1 millones de pesos, cifra superior en 47.3 por ciento con respeto a los 12.3 millones de originalmente autorizados. Pero inferior en 11.1 por ciento en términos reales con relación al monto ejercido en 2019. Lo anterior se justifica por la necesidad de dar cumplimiento a su objeto, conforme a lo dispuesto en la Ley de Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar.

En los Comités de Control y Desempeño Institucional se dio seguimiento y verificó el avance de la ejecución de los recursos y su reporte, fortaleciendo la transparencia y la rendición de cuentas.

Por su parte, la Institución informó que las medidas de austeridad implementadas en 2020, propiciaron una reducción real de 11.1 por ciento con respecto a 2019, derivado de la no ejecución de subsidios y otros de gastos corrientes; mientras que en lo concerniente a los capítulos 2000 y 3000 se elevó sustancialmente.

Aun cuando se informa que, como consecuencia del impacto por la contingencia sanitaria, obtuvo ahorros por 0.6 millones de pesos en el arrendamiento de equipo y bienes informáticos, materiales de oficina, consumibles, materiales e apoyo informativo, productos alimenticios, servicio postal y exposiciones, no indica si las medidas son permanentes o temporales. Sin embargo, para el ejercicio fiscal 2021, el Órgano Interno de Control continuará propiciando y verificando que el uso de los recursos de aplique con eficiencia, eficacia, economía, transparencia y honradez; el cumplimiento de metas y procurando la generación de ahorros presupuestarios.

Destino del ahorro obtenido, los entes públicos deberán informar el destino de los ahorros obtenidos con la aplicación de las medidas de austeridad, en términos de lo establecido en el artículo 61, segundo párrafo, de la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria.

La Institución ejerció los recursos a través del programa "P001 Diseño y Aplicación de la Política Agropecuaria", observando su incremento en la partida "33903 Servicios integrales" por 5.6 millones de pesos. A pesar de lo anterior, se informa la obtención de ahorros por 0.6 millones de pesos, de los cuales 0.07 millones se reintegraron al ramo 23 Provisiones salariales y económicas, en apego al artículo 61 de la Ley Federal de Presupuesto y Responsabilidad Hacendaria.

Posibles mejoras a las medidas de austeridad republicana, los entes públicos obligados deben enunciar las líneas de acción que pueden efectuar para mejorar las medidas de austeridad, a efecto de cumplir los objetivos indicados en el artículo 3 de la Ley Federal de Austeridad Republicana.

El CONADESUCA dio cumplimiento al presente rubro al señalar diversas acciones que fortalecen la transparencia en los procedimientos de contratación de bienes y servicios, a través de las compras consolidadas, no asignación de vehículos a funcionarios, ajustar las comisiones a lo mínimo indispensable, así como evitar nuevas contrataciones de personal y aumentos de salarios, cabe destacar que estas dos últimos mejoras no se encuentran en el tramo de responsabilidad del CONADESUCA, sino de la SHCP, por lo que no se pueden considerar mejoras, en sí mismas. Por otra parte el Órgano Interno de Control, considera necesario fortalecer la planeación del Programa Anual de Adquisiciones, Arrendamiento y Servicios y de Obra Pública, a efecto de adquirir bienes y servicios estrictamente indispensables para la institución, así como mejorar la elaboración de los estudios de mercado que permita una mayor identificación de proveedores a efecto de realizar procedimientos de contratación más competidos y con beneficios para el Comité.







Indicadores de eficiencia, seguimiento y desempeño, en este apartado se concentran ocho indicadores que permiten evaluar la política de austeridad y se verifica lo siguiente:

Indicador 1. Cociente de gasto en servicios personales, el OIC deberá proporcionar el resultado de la verificación de que en el IAR de la institución se incorporaron tanto en el numerador como el costo total de la estructura organizacional del año corriente y año base conforme a las percepciones referidas en el tabulador vigente aplicable para el ejercicio que se reporta, lo anterior, con el propósito de que las comparaciones se hagan en términos reales. En caso de que el Ente Público sea creado después de 2018, el año base será el primer registro disponible.

Del análisis realizado al Informe de Austeridad Republicana 2020 del CONADESUCA, se identificó que el costo de la estructura organizacional es acorde a lo reportado en el Informe de la Cuenta Pública 2020, con lo cual se dio cumplimiento adecuadamente al registro del indicador. Vale la pena mencionar que el costo se incrementó 2.94%

Indicador 2. Cociente del gasto de la partida 32201 Arrendamiento de edificios y locales, el OIC deberá proporcionar el resultado de la verificación de que en el IAR de la institución se incorpore la información solicitada del año correspondiente y que en el denominador del año base se incorpore el monto a precios del año corriente, para lo cual se deberá considerar el Deflactor del Producto Interno Bruto Observado que se señala en el Marco Macroeconómico de la Cuenta Pública de cada año.

El CONADESUCA reportó en el Informe de Austeridad Republicana 2020 no haber ejercido recursos en la partida 32201 "Arrendamiento de edificios y locales" lo cual fue verificado por el Órgano Interno de Control en el Informe de la Cuenta Pública 2020.

Indicador 3. Cociente del gasto en viáticos nacionales; el OIC deberá proporcionar el resultado de la verificación de que en el IAR de la institución se incorpore la información solicitada del año correspondiente y que en el denominador del año base se incorpore el monto a precios del año corriente, para lo cual se deberá considerar el Deflactor del Producto Interno Bruto Observado que se señala en el Marco Macroeconómico de la Cuenta Pública de cada año.

El CONADESUCA reportó en el Informe de Austeridad Republicana 2020 no haber ejercido recursos en la partida 37504 "Viáticos nacionales para servidores públicos en el desempeño de funciones oficiales", lo cual fue verificado por el Órgano Interno de Control en el Informe de la Cuenta Pública 2020.

Indicador 4. Cociente del gasto en viáticos internacionales, el OIC deberá proporcionar el resultado de la verificación de que en el IAR de la institución se incorpore la información solicitada del año correspondiente y que en el denominador del año base se incorpore el monto a precios del año corriente, para lo cual se deberá considerar el Deflactor del Producto Interno Bruto Observado que se señala en el Marco Macroeconómico de la Cuenta Pública de cada año.

El CONADESUCA reportó en el Informe de Austeridad Republicana 2020 no haber ejercido recursos en la partida 37602 "Viáticos en el extranjero para servidores públicos en el desempeño de comisiones y funciones oficiales", lo cual fue verificado por el Órgano Interno de Control en el Informe de la Cuenta Pública 2020.

Indicador 5. Porcentaje del gasto en contrataciones realizadas mediante licitación pública, el OIC deberá proporcionar el resultado de la verificación de que en el IAR de la institución se incorpore el gasto en contrataciones







realizadas mediante licitación pública del corriente sobre el gasto total en contrataciones del año corriente, en el que vigilar el cumplimiento del artículo 40 y 42 de la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios del Sector Público.

Conforme al "Manual para Elaborar el Informe de Austeridad Republicana", la información a reportar es la correspondiente a las contrataciones realizadas a través de licitaciones públicas, procedimiento que no utilizó la Institución. Asimismo, tampoco informó los montos correspondientes a las excepciones a la licitación pública que establecen los artículos 40 y 42 de la Ley de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios. Del análisis realizado al Informe de Austeridad Republicana 2020 del CONADESUCA, se identificó que no se llevaron a cabo procedimientos de licitación pública. Asimismo, derivado a su pequeña estructura se contratan anualmente Prestadores de Servicios Profesionales por adjudicación directa, siendo este concepto la gran parte de sus contrataciones, por lo cual la institución se ve imposibilitado a cumplir con el porcentaje de 70-30 establecido en el artículo 42 de la LAASSP.

Finalmente, el Órgano Interno de Control identificó que existen diferencias entre las cifras reportadas en el informe y las registradas en CompraNet, ya que en el Informe de Austeridad Republicana 2020 se reporta un monto de 8.59 millones de pesos por adjudicación directa mientras que en CompraNet se tienen registrados 3.40 millones de pesos.

Por lo anterior, se solicitará al CONADESUCA aclarar las diferencias detectadas en las contrataciones públicas.

Indicador 6. Porcentaje del gasto en contrataciones realizadas mediante compras consolidadas, el OIC deberá proporcionar el resultado de la verificación de que en el IAR de la institución se incorpore el gasto en contrataciones realizadas mediante compras consolidadas del año corriente sobre el gasto total en contrataciones del año corriente.

Del análisis realizado al Informe de Austeridad Republicana 2020 del CONADESUCA, se identificó que se reporta 4,7% de compras consolidadas, respecto al total de contrataciones; sin embargo, de la revisión realizada por el Órgano Interno de Control, se identificó que existen diferencias respecto a lo reportado por la institución, ya que en el Informe Anual de Austeridad se registraron \$410,00.000 pesos de compras consolidadas de un total de \$8'590,000.00 pesos del total de contrataciones. Sin embargo, en la información registrada en CompraNet y de los procedimientos de contrataciones públicas en los que participa el Órgano Interno de Control por el concepto de compras consolidadas se tiene un importe de \$13,528.36 pesos en los servicios de "Servicio de recolección de desechos de tipo orgánico e inorgánico" y "Suministro de aqua embotellada en presentación de 20 litros".

Asimismo, el total de contrataciones es de \$3,401,044,31 pesos lo que representa un porcentaje de 0.40%. Por lo anterior, se solicitará al CONADESUCA aclarar las diferencias detectadas en las contrataciones públicas.

Indicador 7. Invitados por procedimiento de invitación a cuando menos tres personas, el OIC deberá proporcionar el resultado de la verificación de que en el IAR de la institución se incorpore el total de invitados a los procedimientos de invitación a cuando menos tres personas del año corriente sobre el número total de procedimientos de invitación a cuando menos tres personas del año corriente.







El CONADESUCA reportó el Informe de Austeridad Republicana 2020 que no llevó a cabo procedimientos de invitación a cuando menos tres personas, lo cual fue verificado por el Órgano Interno de Control en CompraNet. No obstante lo anterior, existen diferencias en lo reportado en el apartado V. Contrataciones en donde señaló 3 contratos adjudicados bajo esta modalidad por un importe de \$160,000.00.

Por lo anterior, se solicitará al CONADESUCA aclarar las diferencias detectadas en las contrataciones públicas.

Indicador 8. Cumplimiento del desempeño en la entrega de productos de los Programas presupuestarios que componen un Ente Público, el OIC deberá proporcionar el resultado de la verificación de que en el IAR de la institución se incorporen la totalidad de los indicadores de componente de los programas presupuestarios con Matriz de Indicadores para Resultados y la totalidad de los indicadores de Fichas de Indicadores del Desempeño, conforme a la siguiente fórmula:

$$CD = \frac{\sum ACi}{N}$$

CD: Cumplimiento promedio del desempeño de indicadores de componente e indicadores de Fichas de Indicadores del Desempeño en los Programas presupuestarios del Ente Público al cierre del año.

ACi=Porcentaje de avance del indicador de componente o de indicadores de las Fichas de Indicadores del Desempeño del Programa i respecto a su meta

N: Número total de programas dentro del Ente Público.

Por lo que por cada programa presupuestario o FID, se determinará el promedio de cumplimiento de los indicadores de componente o los indicadores de la FID,

Después se realiza la sumatoria de los promedios y se incorpora en el Aci

El Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar midió los resultados programa "P001 Diseño y Aplicación de la Política Agropecuaria", a través de indicadores sectoriales registrados en la Matriz de Indicadores de Desempeño.

En este tema, el Órgano Interno de Control, impulsó en el CONADESUCA el desarrollo de indicadores institucionales, que posibiliten la medición de sus resultados y los objetivos, los cuales se contemplan instrumentar en 2021.

Dictamen general

El Órgano Interno de control verifica que el Informe de Austeridad Republicana 2020, presentado por el Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar (CONADESUCA) cumple de manera general con lo





dispuesto por el artículo 7 de la Ley Federal de Austeridad Republicana y con lo dispuesto por los Lineamientos en Materia de Austeridad Republicana de la Administración Pública Federal. De manera de particular el Órgano Interno de Control realizó observaciones a la información proporcionada por el Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar en los apartados de Asignación de los Recursos Públicos, Ejercicio del Gasto, Impacto Presupuestal, Recursos Humanos, Comisiones y Viáticos, Contrataciones y Presupuesto, así como en los indicadores 5, 6 y 7 de eficiencia, seguimiento y desempeño. Dichas observaciones se comunicarán a la institución y se revisarán de manera conjunta las causas, a fin de determinar el procedimiento respectivo.

Elaboró

C.P. Homero Enrique Trejo Díaz Titular del Área de Auditoría Interna, de Desarrollo y Mejora de la Gestión Pública Mtra. Rosa Chavez Aguilar

Autorizó

Encargada del Despacho de los Asuntos del Órgano Interno de Control en el Comité Nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar, con fundamento en el último párrafo del Artículo 40 del Reglamento Interior de la Secretaría de la Función Pública





FUNCIÓN PÚBLICA Tema a) un desprezzo que muestre el estado del 9200 y 3 ELOC deb asignación de recursos publicos, previo a las median de muestre el autrendad establecidas por a LEY Comportar En caso de debeta ley B) El Ejercico del 92000 B) Ejercic	Verificación a realizar Verificación a realizar Loc deberá proporcional di resultado de la verificación de que el 1/20 de la Inditución queme con un dispriosso que mestre el estado del spáso prove a las medidas de aderidad como lo establece el entrulor 7 de la 1/20 y el numera cumo. Mescrón color para prove a las medidas de aderidad como lo estado de la Composita de Composita de April de Composita de Co	Medios de verificación del OIC se sistematato dispinito y malito la información del presuperto ejección de los ejeccións del 2019 y 2020 organiza y malito la información del presupertos ejección de los ejeccións del 2019 y 2020 organizado en los decesións de la capacidad de la Capacid	SECRETARÍA DE LA FUNCCIÓN PÚBLICA ARRA DE AUDITORIA INTERNA, DE DESARROLLO Y MEDOR VERIFICACIÓN DE LAS MEDIDAS DE AUSTERIDAD REI Nombre de la dependencia o entidad Órgano interno de Control. (área responsable): Fecha de verificación: Observaciones determinadas por el OIC y su seguimiento Desarrollo suserbade de la CAN de Action de Polo nesablencia de acción, los proja varias, no circos país an Acteo de decidencia de acción, los proja varias, no circos país acción de los projamas de acción, los proja varias, no circos país acción de los projamas y electrollo para eficientar la operación de los projamas y los restos país actiones invess que acción de los projamas y los restos país actiones invess que acción de los projamas y los restos país actiones país actions de los projamas y los restos país actiones país actions de los projamas y los restos país actiones conservadas, revisiva de maneia la institución no atembro el presupuesto ejectido ni la variación real con respecto a 2018, asimismo, omino judiciar las variaciones con la institución no atembro el presupuesto ejectido ni la variación real con respecto a 2018, asimismo, omino judiciar las variaciones con la institución no atembro el presupuesto ejectido ni la variación real con respecto a 2018, asimismo, omino judiciar las variaciones con las países.	A DE LA CESTION PÚBLICA VIBLICANA Comité Naticional para el Desarrollo Sustentiabile de la Caña de Aticia (CONADESUCA) Secretaria de Agricultura y Desarrollo Rural (SADER) 7/05/2021 Opinión del OIC sobre el cumplimiento de la normativa pilicable El Comet hacenda l'exploitican y Desarrollo Rural (SADER) 7/05/2021 Opinión del OIC sobre el cumplimiento de la normativa pilicable El Comet de Austenda Republicana y Desarrollo Sustentable de L'Enha de Aricha emito el lutime de Austenda Republicana y 10% en cumplimiento a piriculo 7 de la Lyrado de Austenda Republicana y Desarrollo Sustentable de la Desarrollo de policia de Austenda Republicana y 10% en cumplimiento de la naticia de Austenda Republicana y 10% en cumplimiento de la campa
t) El Ejerocio del gasto	El Olic debrai indica el estabato de la verificación de que lici monotro ejecticos por cladidación excendracia del para conforme al particulo información protegnadal por cubación ección con como ca el ente poblico del Ameno I del Acuerdo por el que se emite el Manual para elaborar el Informe de Austerdad Republicana. Se reporten en millones de pelos y que no esen mayore a los recursos resplatos en el ejectico inmediata anterior y en su dado, determinal las cualsta des missiones el incumbrimiento. El OC comprobata que los recursos responsátos en el informe se correspondan con los emitidos para la integración els IOC emprobata que los recursos responsátos en el informe se correspondan con los emitidos para la integración de IOC emprobata de la Hacienda Publica, que se incluyan las epistaciones del INVINCENTE en el Publica de La Hacienda Publica, que se incluyan las epistaciones del INVINCENTE en el Publica de INVINCENTE del	Total plantició la información importata en los Abresos tentementados de Li Conenta Liu por Diableta publicidade en la plantina de Transparenta Protopositata Con no INTESCHANNATURA GENERAL SE CONTROLLA DE LA CONTROLLA DE L	respecto a 2018 aumismo, comión justificar las valación real respecto a 2018 aumismo, comión justificar las valacións respectos al 10 por cereto el en 10s conceptos por clasificación reduzidad el en 10s conceptos por clasificación reduzidad el en 10s conceptos por clasificación ceretos el en 10s conceptos por clasificación del entre el entre e	La recurso ejectido distribuidos por concestos de la Clasificación Economica del Casto fection Reportation en video del Casto fection esta del Casto fection esta del Casto fection esta del Casto fection del Casto Casto fection d
ci las medidas formatas por la Administración hubilita Federal conforme a lo discipiente ne el Tulión Teretor, Capillub II, del Presulpuento de Egresos de la Federación para ci el Ejercicio Fiscal que corresponda (2020). Titulo Terceo, Capillub IV, de la lary Federal de Presulpuento Personnabilidad Herendina al como los artículos (a), (b), (l), (l), (l), (l), (l), (l), (l), (l	(E) Oud etherál proporcionar el respitato de la semificación de que en el lafa (e) la retirución sa incluyenon las acciones que realizaron durante el ejección fiscal basa de complimiento a las medidas establecidas en los afficidos 8, 10, 10, 10, 10, 10, 10, 10, 10, 10, 10	informe de la Guanda Política 2020, Sidema Integral de Información 2020, Informe de Austeridad Republicana 2020 del CONADESUCA.	Ninguna	Deli infolisi relatato al informe de Audresdad Republicana 2000 del CONADESUCA, se idendido que las chas reponadas son acoldes a lo espotado en el informe de la Cuenta Publica 2002 Con las acciones realizadas por el el informe de la Cuenta Publica 2002 Con las acciones realizadas por el referencia las afraccios a 30, 11, 12, 13, 14, 15, 14, 15, 16 y 22 de la apen 1055,6 milgo peros estudiente al 1813% respecto al ejercicio fiscal 2019, remiendo comò procipal ciusada a disminisciono de actividades por la emergencia sancharia del procipal ciusada a disminisciono del cuento actividad pue deberán observant las depredencias y emidades de la atemicidad que deberán observant las depredencias y emidades de la atemicidad que deberán observant las depredencias y emidades de la atemicidad que deberán observant las depredencias y emidades de la atemicidad que deberán observant las depredencias y emidades de la atemicidad que deberán observant las depredencias y emidades de la atemicidad que deberán observant las depredencias y emidades de la atemicidad que deberán observant las depredencias y emidades de la familia de la atemicia de la resulpidad de la deberán deberán de la como de la como de la como del como de la como del como
el Elimpatto presupuestal de las medidas, que se refere a los resultación parades laborros) com a medidas aplicados en en materia de austracidad dunante el año, respecto del presupuesto de la greceso de la Federación así como la compatación con los obterios en el año amerior, lo qual debela ser computente con los portedes en la Comma da labora de computente con los portedes en la Comma da labora de computente de la ence apartado el OIC debera verificar el complimiento de los articulos (8), 11, 21, 31, 41, 51, 51, 51, 51, 51, 51, 51, 51, 51, 5	el todicaberal proposicional el resultado de la venificación de que en el tudi de la institución se reporen los cerminos ejercidos en todas las participas comendas en el apartado (en 1904) del Anexo del Asperdio Dori el des venifica el Anual para el abase el Informe de Audizerdad Republicana, en miliones de peda Asperdio del Asperdio Dori el de se entre el Narual para el abase el Informe de Audizerdad Republicana, en miliones de peda Asperdio del Asperdio del Securito	La información por partida de gasto prescas en los Anexos transversites de la Cuenza Diblica publicados en la abiliga de l'Anaposatere la Pracuperatión de l'Anaposatere la Centre publica de l'Anaposatere la los electricos correspondientes para obtener las variaciones potrenuales reaves. Para de l'Anaposatere la los electricos correspondientes para obtener las variaciones en 30 partidas de reaves. Para de l'Anaposatere la Centre de l'Anaposatere la l'Anaposatere la Centre de l'Anaposatere la Centre del l'Anaposatere la Centre de l'Anaposatere la Centre del l'Anaposatere la Centre del l'Anaposatere la Centre de l'Anaposatere la Centre de l'Anaposatere la Centre de l'Anaposatere la Centre de l'Anaposatere la Centre del l'Anaposatere la Centre de l'Anaposatere la Centre del l'Anaposatere l'Anaposatere la Centre del l'Anaposatere l'Anaposater	Del na laisty seguimmento efectuado por el Ceptino interiro de Control, se observo que el COPALDE, ELCA proporto las cirias en mies de pesso en los textos del interimo, y, en el niterio III contegio de Cato, omo lo recurso i presupuesto o peccio en 2018 y resitar el calculo de la variación de esto, contra 2020. Para su el charción el Copano interino de Control Comunicita a la institución las valaciones observadas de residas der manera conjunta las causas, a fin de determina el procedimiento respectivo.	fer el Anesa il Concepto de Casto los respueste preciodos de responsa ne millores de precio y por Partida Especifica de Casto, en appa o la perilladio en el Nama para Elbocar si informe de Augusteridad Republicans sin emassigo en el interior del discumento, los abletes se manegation en milles de pesos. Se ablico el Celestor del Droducto interior Biurio ante definir la váriación proceptual en el de 2019 con tespecto a 2019 en el 2020 en relación con 2019, os deles sen considerates con el cúlculo realizado por el 2029 en relación con 2019, os deles sen considerates con el cúlculo realizado por el 2019 y efectual el analísta la instrucción omitró incluir el pseupuseos ejectos de 2019 y efectual el analísta de la analución el acroma 2020 Li instrucción justifico las variaciones, porcentuales reales superiores, al 10 por ciento en ocho las partidas que mostración esta condición.





			Aun con ello, se informa la obtención de ahorros por 0.6 miliones de pesos, de los cuales 0.07 miliones se reintograron al ramo 23.		
			La institución ejerció los recursos a través del programa "POOI Diseño y Aplicación de la Política Agroperculha", observando su incremento en la partida 33903 Servicios integrales: por 55 milliones de pesos.		
se reintegro al lo G de la Ley	Codinidada de Secto, y un motos de OTI miliores de pesos se reinsigo a la marcia de provinciarse palinidad y secrementa, en pago al artículo di de la Ley Federal de Preusauesto y Responsabilidad Hacerdana.			easignaten at tamo 21.	
Azicar, es un Agricultura y	El Comite nacional para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azucar, es un Organismo Descentalizado, sectorizado a la Sectetaria de Agricultura Desarrollo Burál Los returans derivados de abutus se reintensarion a la	Ninguna	Con base en la información de la Cuenta Pública 2020 publicada en los Anexos transversales de las Cuentas Públicas publicadas en la página de Transparencia Presupuestaria	el (O)C debera proporcionar el resultado de la winflixación de que en el ISA de la mititudión se sentabe el despino del abrono Jelen (O)C debera proporcionar el resultado de la winflixación de que en el ISA de la mititudión se sentabe do La Companya de la companya son significativos y de	Se destino del anorro obtenido, los entes publicos deberar sinformar el destino de los anorros obtenidos con la objección de los medidos de austeridod, en terminos de lo y aplicación de los medidos de austeridod, en terminos de lo y aplicación de los medidos de austeridod, en terminos de lo y aplicación de los medidos de austeridod, en terminos de lo y aplicación de los medidos de austeridos.
4			Jun cuando informa que como consecuencia del impacto por la contrigencia lamitata, debtos a historio, por los militorios de parcia ne il amendamento il equipo y benesi informáticos, materiales de eficina consumitista, materiales e ladojo informático, preductos alimenticos, canicio adesal y exposiciones, no indica su la la medida son permanentes o temposiales. Sin embano, para a fi- grence de Las 1921, el DC cominual prosocionod y verificando que é uso de los recursos de apidus com oficiencia, eficacia, eccional is, carabasteria y honorizo recursos de apidus com oficiencia, eficacia, eccionalis, interpassencia y honorizo el complimiento de metas y procurando la generación de ahorizos presupressarios.		
/			Dor su parte, la institución informo que las medidas de austeridad implementadas en 2020, propicioron una redicción ea ide til por cento con respecto a 2019, demando de la no estecución de subados y storis de sabas corrientes; mientras que en lo concerniente a los capitulos 2000 y 3000 se elevo sustancialmente.		
aña de Azucar.	Lo anterior se justifica por la necesidad de dar cumplimiento a su objeto. conforme a lo dispuesto en la Ley de Desarrollo Sustentable de la Caña de Azucar.		En los Comités de Control y Desembeño instrucional se dio seguimiento y verifico el avance de la ejecución de los recursos y su reporte, fortaleciendo la transparencia y la rendición de cuentas.		
túcar. nes de pesos. riginalmente tlación al	El Comina National para el Cesarizollo Sistensibelde la Cana de Ascueri, conforme a la dispositional del restructor, geniciona 2020 (il millione-se de press, centra superior en 422) por ciemto con respeto la loci 23 milliones de colo platimente autoridados. Peto inferior en 111 por ciemto en terminos reales con relación al control por ciemto en terminos reales con relación al monto ejeccicio en 2019.	Ninguna	El Organo interno de Corroct, dio Jequimiento al opretico de sos recursos autorazdos al CONADESCICA para el apercicio ficazi 2002. la instrucción condicio con un presupesto modificado y ejercicio de 181 milliones de pesos, lo cual represento un inceremento de AT3 por ciento con relación a los 121 milliones de posos autorizados orignatmente.	(D) C) debré proporcionar er resultado de la venficación de que en el MAT de la institución se informen si las medidas que apiran son permanentes o transitorias.	el la tempositidad de los efectos de los anorios, en este Es aparado se deberá informar si las medidas aplicadas son a permanentes o transtorias en el ejercicio de su gasto publico federal.
ra 2020 que en risión realizada Suenta Pública Icionales para	In El CONADESUCA menomo en informe de Australidad Bequisicana 2000 que en 2000 no giliero a capa no insiguna comisión no osciande, de la revisión estaba por el Organo Interno de Comoto se demitido en el informe de la Cuenta Padrica un giato por Sigliodo en la parida 2020. "Palajes terrestres nacionales para labores en cumpo y osciappendorio."	Se solicitare al CONADEGUCA aclair les diferencias directadas en las contrata ciones publicas	Informe de N. Guerta, Poblica. 2020. Ssterns. Integral de Información. 2020, informe de Austeridad Republicana 2020 del CONADESUCA.	[3] (O) debeta proporcional el resultado de la verificación de que en el IAB de la institución se reporcien, el numero de comisionen actionates o internaciones, las particios (actividente centrolandas y los internaciones proposos dissinante el operación fical conforme el apartado V. Comisiones y Validos alsí como las acciones realizadas para contener el costo y la frecuencia que las instituciones no excessar los montos eropados en el ejetició presulpuestal immediata unitarior y que los frecuencia que las instituciones no excessar los enmotros eropados en el ejetició presulpuestal immediata unitarior y que los frecuesos se excuentem en militera de poesa.	d 3) Comisiones y Valicos
			en en matur de excesso é pare à puessy. Se constation y minime, de pecos à traver de déplicación de lineita e le material à Cunhola deven interhenima, en le designa, el equivalen al B.N. del total, esto último no live informado por el CD4DESUCA.		
dei "Calculo y 42 de la Ley de	 No se indican los recursos erogatos que establece el informe del "Cálcido y a determinación del potentaje del 30%, acu se refiere el africció az de la key de adquisiciones, Airendamientos y Servicios del Sector Publico". 	plas su el taktón, el Organo Interno de Control comunicad a la Institución las variaciones observadas, revisiral de maven conjunta las causas, a fin de determinar el procedimiento respectivo	informada de 8.75 millones. No se reportation recursos espados a través de licitación publica, situación en concidencia con in reportado por la instrucción.	directas y lus mindaciones a cuando menos teo personas no suprene el 200% del persupersio titud e constataciones y que cuente con las justificaciones correspondientes en caso de que lo suprene, al como vertice sel cumbiniento de las anculos 8 y 70 de la Ley Federal de Austridad Republicana. Il y 14 de los Uneamentos en mateira de austridad republicana de la Auffridacción Pública espetial y 40 y 2 de la Ley de Adquisiciones, Airendamientos y Servicos del Sector Publico, señalando las explicaciones correspondientes.	W 2 2 2 2
iones de pesos Adquisiciones, cción IV de la	s recursos por a o misiones de pesos, cirá acrientes a los sió misiones de desos 2 que se infórmo en la primera a señon ordinata del Comito de a Adquisiciones, or Arrendamentos y Servicios de 2021, en apego al artículo 22 fracción IV de la LANSEY y 23 de su Beglamento.		de su batricipación en los en commons oporentues de se se un consequence de su batricipación en los cómbies de Adulpsiciones, la recipiamentos y Securios (CAAS) en nóme se presentan los informes timestaties que establece el artículo (CAAS) en nóme se presentan los informes timestaties que establece el artículo (CAAS) en nóme se presentan los informes de presenta de la composición de de la CASS y 23 de se presidente de apresenta de la composición de de la CASS y 23 de la composición de la compo		m 2000
erogo en 2020	a El informe de Austeridad Republicana indica que el CONADESUCA erogo en 2020	El monto de las erogaciones de 2020 difiere con lo informado en la	El Organo Interno de Control dio seguimiento a las contrataciones realizadas por	El OIC deberà proporcionar el resultado de la verificación de que en el JAR de la institución se reporte el monto de los	d 2) Contrataciones y Presupuesto
				y palarior con curva salmial especifica, as como los puestos equivalentes. Il Dic xentificad quale, em los puestos de mando y enibese in anticisión in estor el desploce por Secressio, subsecressio, trular de unidad director general, director de aña, subdirector de aña, y platura de departamento y que el de categorios de encuente desplosado por nevel que dos mentos reportados en los todos se encuentes en eminiente del pedado por mel que dos intentos reportados en los todos se encuentes en eminiente del pedado por el de el percos de las portados de participato, en cabro uno de los intentos de como como en el percos de capa por todos los palarios encuentes en cabro uno de los intentos de como portados en el formado de codo coda de la estructura o participato portados en el formado de codo coda de la estructura de participato de portados en el formado de codo coda de la estructura de participato de como como de como como como como como como como com	
ueña estructura . Asimismo, no on Direcciones + 2020.	ERUCIALO que en 2019, no doctame lo ameiro; deviado a su petienda estructura o la contrata a hualmente in Petadadera de Servicios (Polocionales, Aumismon cuenta con chefere, asignatos a servicione; DIPSCOS y tampoco con Direcciones cerentes Adjuntas en su estructura organica al 31 de diciembre de 2020.			Cettaponia: comprende al grupo de presenvial que occupa plazas creadas confierme à las disposiciones apiccipios que, por su jama de expecialidad fentiro a poterigiani, valeurem un talonimento particulpa a la atrementación y la abiextendo que prima despecialidad fentiro a poterigiani, valeurem un talonimento particulpa a la atrementación y la abiextendo que prima balor de expecialidad fentiro poterigiani, valeurem particular de la confiermenta de confiermento de productivo de la abiexta de la abiext	×0.5-1
i a la estructura l'oda vez que el asciende a 8.65 li de Austeridad tiene la misma	COALDESCA, de mismo en momme de mandronad emplodente Audu de COALDESCA, de mismo de mandronad emplodente de considera de mismo de coambiante como en el mismo en de la Coemia Dalcia de mismo, toda vez que el cabilita 1000 mentrados en el mismo en de la Coemia Dalcia 2000 acente de la cabilita 1000 mentrados en el mismo en de la Coemia Dalcia 2000 acente de la cabilita 1000 mentrados en el mismo en el mismo en el mismo en Audu de Austradiad mismos de person y el COALDESUCA mismo en el mismo en Audu de Austradiad un como de apenha 300 miem de de pesos clas dedicas da parte de mismo en un como de apenha 300 miem de de pesos clas de dada de la peso.	los miportes del coció de la estuctula	Informe de Australda Republicana 2020 del CONACESULA, Ribbet.	mando y eniate. Categórias y operaturos, conforme a lo establectido en el Manual de Perobocore de los Sendores publicos de los Dependencias y Endolases de Ladministración Dublica Federal en el que existá lo opulación de los Sendores Mando y de enitera comprende a los puestos de los puestos enfrancios a los de como al Periodecimo de Ladministración de los puestos enfrancios (a) de como al Periodecimo de Ladministración de los puestos entre al Ambridos de los puestos que se apustan a 15 bullacto de suedeos y salvinos con curva salvini de rescritor central Jaminismo, comprende los puestos que se ajustan a un 11 bullacto de suedeos y salvinos con curva salvini de rescritor central Jaminismo, comprende los puestos que se ajustan a un 11 bullacto de suedeos y salvinos con curva salvini despende y a los depundences.	
10000		ica colleitară at CONADESUCA actarar las diferencias detectadas en	Informe de la Cuenta Pública 2020. Sistema Integral de Información 2020.	El QIC deberá proporcionar el resultado de la verificación de que en el IAR de la institución se reporte por tipo de personal	

i

Vel.

0=2= 1	20.7	Q # a #		D D Q 5	₩ E © 3	(c)	h) indicadores de eficiencia, seguimiento y desempeño, en lin este apartado se concentran ocho indicadores que permiten evaluar la política de auxiendad y se verifica lo sigurente:	O) Las posbles megras a las medidas de austeridad (E) republicans, los entes bublicos obligados deben enuncum a las iliness de acción que pueden electrus para mejoria las medidas de austeridad, a éfecto de cumpir los objetivos indicados en ol afficulto 3 de la Ley Federal de Austeridad Republicana.
indicador 7 invitados por procedimiento de linvitación a cuando menos tres personas, el OIC debetá proporcional el esquitado de la verificación de que en el suda de la infiliación de incorpos el total de invitados a los procedimientos de linvitación de cuando menos tres personas tres personas del año comente sobre el número total de procedimientos de invitación a cuando menos tres personas del año contente.	Indicador 6, policentaje del gasso en contrasciones realizadas mediante compas consolidadas, el OC dibeta proporcionar el rejuriado de la verificación de que en el Júa de la notificación se inocapore el gasto en contrasciones realizadas mediante compas consolidadas del año coriente sobre el gasto usal en contrasciones del año coriente.	indicador S, porcentaje del gaso en contrate/orar telisian indicate indication publick e dice decera processor el resultado de la verificación de que en ej lud de la indicación se ancipiare i personal contrate dicere el sellada en entrate indication publica del contrate sobre el passe total en contrataciones del año contente en el que viglat el cumbinitento de articulo 40 y 32 de la Ley de Adquisicomes Artendamientos y Servicos del Secto Publico.		indicador 4, cociente del gasto en valicos internacionales, el OC debeta proporcionar el esultado de la serificación de que ne el LAD de la institución se incorpore la información solicitada del não correspondente y que en el denominador del año base se incorpore el monta preducied an ocumento, para los cuales debena contradar el Calencior del Dioducto interno Brato Charantado que se señala en el Marco Macronconómico de la Cuenta Publica de cada año.	indicador X, ecciente del gazto en vilitos nacionaies, el Oli, deberá proporcionar el reutrado de la verificación de que en juliza de la instrucción se incorpor la información socionada del año correspondiente y que en el descriminador del año base se recopore el incorpo apreco del año corrente para lo cual se deberá orderar el Defactor del Producto Interio Bruto Objernado que se señala en el Marco Macroeconómico de la Cuemta Publica de cada año	Indicator Z. Cociente del gazto de la pancia 1200 Arendamiento de rediccio y locale, di OC elebra j posporicona e i reguladad de avenificación de que en el pla de la institución per incopose la información policidad al el año correspondente en y que en el demonstrate el año base se incorpose el monto a preco del año corrente, para la cual se debet considerar y y que en el demonstrate el año base se incorpose el monto a preco del año corrente, para la cual se debet considerar el Demonstrato de monto del producto interno Bruto Observado que se sérbita en el Natro Matroscotomico de la Cumia Publica de cada año.	indicador I. Cociente de gasto en servicios personates, el ODC deberá proporcionar el resultado de la verificación de que en el sida de la institución se incurporanon namon en el numerapor como el costo total de la estructura a signancion misida año corriente y anto base conforme a las percepciones referidas en el cabulador vigente aplicable para el ejercicio que se reporta, be anterior, con el proposiço de que las compansa aciones es hagan en treminios reales. En caso de que el Enne Publico yea creado después de 2018, el año base será el primer registro disponibe.	ETOIC deserá proporcionar el fesulados de ja verifecación de que en el JAZ de la múltición le incorpcisión las lineas de Acción que permitan megora la medidas de austeridad
Informe de la Cuonda Pública 2020, Sistema Integral de Información 2020, Informe de Austerdad Republicana 2020 del CONADESUCA, CompraNet (allos el de procedimientos de contrataciones públicas (de procedimientos de contrataciones públicas)	Informe de la Cuenta Publica 2020, Seenna integral de información 2020. Se siolicitaria al CONADESUCA activar las diferencias detectadas en informe de Autentidad Republicana 2020 del CONADESUCA. Companier, álios (las contrataciones publicas) de procedimientos de contrataciones publicas.		En el informe de Austreidasi Republicana, el CONADESUCA, informo en el Cuadro "Contrataciónes" de montas por tipo de Contratación invitación a Cuando Menos Tres Personary Adjudicación Disecta, lo que indicó que en 2020 no realito adjudicaciónes por Licitación Pública.	informe de la Cuenta Publica 2020, Setema Inegjal de información 2020, Informe de Austeridad Pepublicana 2020 del CONADESUCA	Informe de la Cuenda Pública 2020, Ssienna Integral de información 2020, informe de Austreldad Republicana 2020 del CONADESUCA.	informe de la Cuenta Publica 2020, Sistema integral de informatione de Austeridad Republicana 2020 del CONADESUCA	informe de la Cuenta Publica 3020. Estema integral de información 2020, Informe de Austerdad Republicava 2020 del CONADESUCA, Rinket.	En e numeral VI del lintome de Austrédial Béquillesens et CONADESCA. Contempla Acubien mojures à la mediant de austrédia propioles à cerne des le cernin-udad de arbienes à cemplas Consolidades, la no akignación de wirifición a funcionalos, alguste en las comisiones por conceptos de Valecos au cerno la no consultada servicidos personales o intermentos de valecos au cerno la no consultada servicidos personales o intermentos de sualcos.
Se solicitara al CONADESUCA activar las diferencias desectadas en las comitatas corres públicas.	Se solicitara al CONADESUCA Actuar las diferencias detechatas en las contrataciones publicas:		Se solicitata ai CONADESUCA actiani las divencias detectadas en las commanaciones publicas:	Ninguna	Ningura	Ninguna	Ninguna	
; Il (COALDEGUA motifice) informe de Augetida Republicana 2000 que no liero a cabo procedimientos de limitativa a unado menositar personasi. To cual live validado por el OIC en Compañet; sin embargo, difere a lo reportado en el apartado V. Contrataciones en donde adriado 3 contratos adjudicados bajo esta modalidad por un importe de \$60,000.00			Conforme al 'Manual paia Elaborar el informe de Austeriold respuesaria, la información a regorar e el a correspondente a las contenticiones e al sidado transita de inclusiones publicas procedimiento que no utilido la infoliación deminera tampaco informó los montos correspondentes a las excessiones a la licitación publica para participado de la companya de la contractica y de restricto de la monte de Australda de la companya de la contractica y de confesio de la companya del companya de la companya del companya		EL CONADESUACA REPORTO en el minomo de Austrada Republicado 2007 los hober ejercidos recursos en la partida 2506 / Visitos na conidar basa servicioses públicas en el desembeño de funciones disclaies", lo cual fue audidado por el Oppano Innerno de Control en el Informe de In Cuenta Publica 2000.	EL CONJECTION, C reporté en et informe que Austraéad Republicies 2020 no haber ejercios recursos en la jariela 3020 hismanimiento de ediciony locativi ; loca fue avidados por el Ólgano Interno de Control an el Informe de la Cuenta Publica 2020.	Del análisi realizado al informe de Austredad Bepublicina 2020 del CONJOSCUCA, se identifico que el cesto de la estructura organizacional esta accude a los insportado en filholme de la Cuenta Pública 2020, con lo cual se dio cumplimiento adecuadamente al repistro del indicador. Vale la sena mericionar que el costo se incermento 294%.	El CONDESCIACA de complemento al escarsolo del terna, árchando águipass, acciones que frontesta a transparencia en nos precedimientos de comitacione de territorio de primero, primeros al transparencia en nos precedimientos de comitacione de contractorio de territorio de productivo



Autorito Ante: Rosa Crivez Agrillar Encargada del Despach-de/fios Acuntos del Órgano Interno de Control en el Comite National para el Desarrollo Sustentable de la Caña de Azúcar, con fundamento en el ultimp b parral o elel Artículo 40 del Reglamento Interior de la Secretaria de la Función		na de Jublica	C.P. Hometo Enraque Trêjo Diaz Titular del Área de Auditoha Interna, de Desarrollo y Mejora de la Gestión Pública
		1	
El Goyano Interior de Southou en informe de Austrendia d'equiphicana 2000, presentato por el Contentina para el Charlos Sustentiale de la Cala de Austral (CONADESIA/A Lomps de manera permittori o compareto per el autre de Austrendia de Habilitària y Contro del Calaco (Para de Carlos Indiana). Australidad reguladaria del Autrendia de Deburbalia en Austrel de Calaco (Para de Carlos Indiana) de Contro Indiana de Contro Indiana de Contro Indiana de Carlos (Para de Carlos Indiana). Habilitària de Carlos (Para de Carlos Austrel de Carlos (Para de Carlos Indiana) de Carlos Indiana de Carlos (Para de Carlos Indiana). Habilitària de Carlos (Para de Carlos Austrel de Carlos Indiana) de Carlos (Para de Carlos Indiana). Habilitària de Carlos (Para de Carlos Indiana) de Carlos (Para de Carlos Indiana). Habilitària de Carlos (Para de Carlos Indiana) de Carlos (Para de Carlos Indiana). Habilitària de Carlos (Para de Carlos Indiana) de Carlos (Para de Carlos Indiana). Habilitària de Carlos (Para de Carlos (Para de Carlos Indiana). Habilitària de Carlos (Para de Carlos (Para de Carlos Indiana). Habilitària de Carlos (Para de Carlos (Para de Carlos Indiana). Habilitària de Carlos (Para de Carlos (Para de Carlos (Para de Carlos Indiana). Habilitària de Carlos (Para de Carlo	omal para el Desarrollo Sistentable de la Caña de Azucar (CONADESUCA) cumbio de manera q I realizó observaciones a la información proporcionada por el Comite Nacional para el Desarrol guimiento y desempeño. Dichas observaciones se comunicatan a la institución y se revisatan d	El Organo interno de Record serfica que el Interne de Auteridad Republicana 2020 presentado por el Come el Necesi para el Cesario de Sustantado de Auteridad Carde de	i) Detamen general
En sete tenta, el Organo interno de Comicio (impulso en el COMACESUCA el detarrollo de indicadores institucionales, que accolation el a medición de sus resultados y los objetivos, los cuales se comtemplas institumentar en 2021.	ero del	CD. Cumplimento priorregio del desemperio de indicadores de componente e indicadores de Fichas de Indicadores del Desemperio de indicadores del CD. Cumplimento priorregio del desemperio del indicadores del CD. Actividadores del Sergianas desemperios del componente o de indicadores del sa Fichas de indicadores del Desemperio del Pregiana il respecto a su meta. N. Numero cual de pregianas deservo del Fina Publico. Por lo que por casa programa presuprestano o FFD, se determinara el promedo de cumplimiento de los indicadores del Componente o los indicadores del Sergia. Desemperatura il assignaciones del se de promedora y se incorpora en el ACI.	
ejuna El Comité Nacional paya el Desarbillo Suchatolate de la Carta de Astra made los resultades produmas "P000 Destrola, Aplicación de la Bolica Apligneto-unal", a L'aves de indicadores sectoriales registados en la Maric de Indicadores de Desembello.	popone II Indeceder no le palle a I CONAESCUCA, puesto que los recursos heron Ni popone gectuados a tiende del programa "RODI Donne y Abilicación de la Politica s para Adrodecularia", mensura que ouenta con una Mila sectorial, con un promotio de da cumplimiento de 93.58 por ciento.	Indicador 8. Cumplemento del determoente en la entrega de productos de los Programas presupuestarios que componen [3] indicador no le ablicia al CCMADESIUCA, puesto que la recursor feren. Hirigina un Engr. Problème, el OC deberá proporcionar el resultado de la enfidación de que en el luz de la institución je incorporen la tocalidad de los regularios en la resultado de la resultado de la resultado de la programa "POD Dentro y Adricion de indicadores para la función de los indicadores de componente de los programas persupuestanos con Matric de indicadores para función de los indicadores de componente de de porquente agregadores para función de porquente de las programas persupuestanos con Matric de indicadores para función de las indicadores de componente de de porquente de las programas persupuestarios que tocambiente de las programas persupuestanos con Matricios de indicadores de las indicadores de los indicadores de componente de de porquente formulas de las indicadores de componente de las programas persupuestarios que indicadores de ablicador de la programa. POD Dentro y Adricio de la recurso función de porquente formulas de las programas persupuestarios que incorporador de la programa persupuestarios que componente formulas de la componente de las programas persupuestarios que incorporador de la programa persupuestarios que componente formulas de porquente formulas de las programas persupuestarios que incorporador de programas persupuestarios de programas persupuestarios que incorporador de programas persupuestarios que incorporador de programas persupuestarios de programas per	